HojadeRuta





Declaran Instalada La Comisión De Asuntos Frontera Norte, En La Cámara De Diputados

Al instalar la Comisión de Asuntos Frontera Norte, el diputado Alejandro Pérez Cuellar (PVEM) señaló que es urgente fortalecer esta región del país, con el objetivo de que la migración no afecte la calidad de vida de los habitantes, sino al contrario, que la diversidad enriquezca los negocios, el comercio, el trabajo, la cultura y el turismo.

En su calidad de presidente, dijo que asume estos trabajos con compromiso y responsabilidad, porque todas y todos comparten un objetivo común: impulsar el bienestar y desarrollo de la frontera norte de México. Asimismo, agradeció la confianza que le fue otorgada, pues se tienen grandes expectativas, porque se trata de una zona de grandes retos, pero también de grandes oportunidades.

Aclaró que con una inversión sólida en infraestructura que contribuya tanto a la movilidad urbana de los ciudadanos como a la eficiencia en el traslado de mercancías, estas ciudades deben pensarse en función de la calidad de vida de su gente y la competitividad de sus empresas e industrias.

"Debemos asumir el reto de mejorar la seguridad para fortalecer el turismo y los negocios, cuidar el medio ambiente para proteger la salud humana y garantizar un equilibrio ecológico, estar preparados para recibir a miles de migrantes, algunos con la ilusión de cruzar al país vecino, pero muchos migrantes nacionales en su mayoría, con la ilusión de formar una nueva vida en la frontera", subrayó.